

LA REVISIÓN ES CON PERSPECTIVA A LA BAJA

# Fitch pone calificación de Chipre a revisión

El sistema bancario afectará la economía doméstica

Agencias

FITCH COLOCÓ la calificación crediticia de Chipre en revisión para una posible rebaja, refiriendo que el impacto de la situación en el sistema bancario del país podría dañar la economía doméstica y, por lo tanto, las finanzas públicas.

La agencia actualmente califica a Chipre en "B", en terreno especulativo.

"Fitch buscará resolver la revisión con implicancias negativas una vez que más detalles clave del programa sean acordados y hechos públicos", informó la agencia calificadora en un comunicado.

La agencia Standard & Poor's rebajó la nota crediticia en moneda extranjera a largo plazo a "CCC" desde "CCC+" la semana pasada.

Moody's Investors Service califica a la deuda del país en "Caa3". Ambas notas se ubican en el grado especulativo.

Mientras tanto en la isla, Andreas Artemis, presidente del mayor banco comercial chipriota, el Banco de Chipre, ha presentado su dimisión.

"Envió una carta de renuncia que será examinada por la Junta de Directores", destacó la fuente bancaria, que habló bajo condición de anonimato.

Pero el Consejo de Administración del principal banco chipriota anunció que no ha aceptado las dimisiones de Artemis y de cuatro administradores, informó el banco en un comunicado, preci-



**Los conflictos** en Chipre continúan y los problemas económicos se reflejan en las calificaciones.  
FOTO: REUTERS

sando que esta decisión sólo haría efectivas las dimisiones al cabo de una semana si son mantenidas. Se estima que la decisión fue motivada por el desacuerdo de Artemis con la venta de la filial griega de la institución, además de protestar en contra del nombramiento de un administrador encargado de una drástica reestructuración del grupo, acciones que forman parte de la reestructuración del sector bancario acordada con el eurogrupo.

## SE MANTIENEN EN ZONA EURO

Ante las complicaciones, el ministro de Finanzas de Chipre, Michael Sarris, dijo que no se está contem-

plando una salida del euro y destacó que semejante decisión sería desastrosa para la isla.

"La salida de Chipre de la zona euro, que significaría la salida de la Unión Europea, sería desastrosa, política y económicamente. No queremos siquiera contemplar esa situación", expuso Sarris ante periodistas.

## DESACUERDOS ENTRE DIRIGENTES DEL EUROGRUPO

Las declaraciones de Jeroen Dijsselbloem, presidente del eurogrupo, fueron juzgadas por Benoit Coeuré, miembro de la directiva del Banco Central Europeo (BCE), "se equivocó al decir lo que dijo",

para después rectificar que el rescate de los bancos chipriotas podría servir de modelo en Europa. Aunque el jefe del eurogrupo más tarde matizó sus palabras, pero el daño ya estaba hecho.

La prima de riesgo española, que mide la solvencia de un país, volvió a subir el lunes ante el temor de los mercados de que la vía chipriota se repita en otros países y que los inversores huyan a refugios más seguros.

"La experiencia de Chipre no es un modelo para el resto de la zona euro porque la situación había alcanzado una magnitud que no era comparable con ningún otro país", añadió Coeuré.